



MUNICIPALIDAD DE CAMARONES



PLANTEAMIENTO SE HIZO EN UNA REUNIÓN TÉCNICA.

Alcalde (s) de Camarones solicita Estado de excepción por derrumbes

El alcalde subrogante de Camarones Bastián Ramos anunció que solicitará formalmente al Gobierno de Chile decretar un "Estado de excepción constitucional por catástrofe" en la comuna, debido al bloqueo de la Ruta 5 Norte en la Cuesta de la Cultura Chinchorro. Esta medida permitiría implementar una solución de emergencia para la conectividad vial, que actualmente se encuentra comprometida.

La petición surge ante la falta de una ruta alternativa de emergencia en el corto plazo, ya que la construcción de esta está limitada por la necesidad de cumplir con normativas medioambientales y arqueológicas que exigen estudios y pronunciamientos de las autoridades competentes, lo que retrasa una respuesta rápida en el corto plazo.

El alcalde subrogante informó que esta situación fue discutida en una reciente reunión en la que fue invitado por la Seremi del MOP, el subsecretario de Obras Públicas y el director nacional de Vialidad donde le informaron que se ven impedidos de tener una solución en el corto plazo.

"Entendemos la necesidad de cumplir con las normativas, pero no podemos permitir que estas dificultades técnicas detengan la solución en esta situación de emergencia que es crítica", dijo.

"Es urgente contar con una vía alternativa que permita la circulación de vehículos menores y de

emergencia, ya que el bloqueo de la ruta podría provocar un colapso sanitario y de desabastecimiento en localidades como Cuya y Caleta Camarones", señaló el alcalde subrogante.

El alcalde enfatizó que la única vía rápida para abordar esta crisis es a través de un decreto presidencial que declare el estado de catástrofe. "Esta es la única herramienta que nos permitiría actuar con urgencia, siendo eficientes y oportunos en la solución", agregó.

Además, subrayó que la situación afecta no solo a los servicios públicos municipales, sino también al SAG y otras instituciones, impidiendo que realicen sus funciones habituales.

"Es fundamental garantizar el acceso a la salud, educación y otros servicios básicos para nuestras comunidades, además de proteger la integridad física de quienes arriesgan sus vidas al intentar cruzar la cuesta a pie durante la noche, en medio de la zona de derrumbes", declaró Ramos. "Afortunadamente, no hemos tenido que lamentar víctimas fatales hasta ahora, pero no podemos seguir esperando a que suceda un accidente fatal".

Finalmente, informó que solicitará al delegado presidencial que intervenga ante las autoridades centrales para que se considere la declaración del estado de excepción, lo que permitiría acelerar los trabajos y garantizar la conectividad mientras se ejecutan las obras. ☺